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man muss hier schon aufpassen, Nürnberg hat nicht so eine alternative Fanszene wie in
Hamburg pauli,
ich sehe das Thema auch etwas kritisch, weil in meinen augen das von bild propagierte
Gutmenschentum Marketing ist.
Das ist aber meine persönliche Meinung und keine Unterstellung! Ich denke aber auch, dass
viele Leute das auch anders sehen, auch in unserem Verein.
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